

# *Autoridades sanitarias de Cuba reportan tres nuevos casos de Covid-19*

---



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 25 nov (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba reportó este viernes tres nuevos casos de Covid-19, ningún fallecido por la dolencia y un total de 22 pacientes con esa enfermedad en todo el territorio nacional.

Los 22 activos tienen una evolución clínica estable, por lo que no hay graves, ni críticos en terapia intensiva.

En la jornada se otorgaron cinco altas médicas y el total de recuperados es de un millón 102 mil 752, y desde el inicio de la pandemia, en marzo de 2020, fueron reportados un millón 111 mil 363 casos.

Según el reporte oficial, en la mayor de las Antillas nadie perdió la vida como consecuencia de la enfermedad, por lo que la cifra total de decesos se mantiene en ocho mil 530.

Este resultado epidemiológico favorable es fruto de la campaña escalonada de vacunación contra la Covid-19, pues la nación antillana acumula 42 millones 507 mil 637 de dosis administradas con los inmunógenos cubanos Soberana 02, Soberana Plus y Abdala. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306078-autoridades-sanitarias-de-cuba-reportan-tres-nuevos-casos-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**